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Al Presidente del

Consiglio regionale

del Piemonte

INTERROGAZIONE t)Jfr
ai sensi dell'articolo 18, comma 4, dello Statuto e

dell'articolo 99 del Regolamento interno.

Ordinaria a risposta orale in Aula

Ordinaria a risposta orale in Commissione

Ordinaria a risposta scritta

Indifferibile e urgente in Aula

Indifferibile e urgente in Commissione

OGGETTO: NUOVO POLO ODONTOIATRICO DI VIA PETITTIA TORINO

PREMESSO CHE

Nella struttura di via San Secondo, nell'anno 1997, c'erano tre ambulatori odontoiatrici

ed in seguito si è scelto di trasferire le strumentazioni in via Bertola, dove erano presenti

tre riuniti

In data 15 febbraio 1999 viene sospesa l'attività odontoiatrica presso le sale mediche

del Poliambuiatorio di via San Secondo 29 bis a Torino e gli odontoiatri sono stati trasferiti

in via Bertola

Nel settembre 2001 i riuniti di via Bertola sono stati ristrutturati

In data 7 maggio 2013, in seguito alla chiusura degli ambulatori ASL di via Bertola, gli

odontoiatri che operavano in via San Secondo sono stati trasferiti in corso Corsica, dove

gli ambulatori odontoiatrici sono tre e uno di questi era di nuova costruzione. Altri sono

stati trasferiti in altri distretti tra cui nuovamente quello di via San Secondo, che era stato

nuovamente ristrutturato

- Attualmente, in corso Corsica, è stata ristrutturata la sala di sterilizzazione {con lavori

ancora da ultimare) che viene utilizzata per circa 1*80-90% per la disinfezione degli

strumenti derivanti dal reparto di odontoiatria ed in minima parte da altri reparti

Tutti i servizi ASL odontoiatrici (via Farinelli, via San Secondo e corso Corsica)

verranno reindirizzati agli ambulatori di via Petitti dove i riuniti saranno quattro o, al

massimo, cinque

- In corso Corsica, in queste settimane, è stata ristrutturata la sala di sterilizzazione,

mentre in via Petitti il reparto di sterilizzazione è assente, quindi gli strumenti da

sterilizzare saranno portati presso un'altra Asl creando il duplice problema di dispendio di
tempo e denaro in un servizio di trasporto speciale di strumenti infetti da sterilizzare e di
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rischio di danno per i pazienti e per gli operatori nel probabile caso di mancanza di uno

strumento sterile necessario per una cura

- Il personale infermieristico non è d'accordo al trasferimento per numerosi motivi: non

viene infatti condiviso l'obiettivo di lasciare inalterate le ore di lavoro degli specialisti, in

quanto non rispondente all'esigenza della riduzione delle liste d'attesa per prestazioni

odontoiatriche; vengono rilevate criticità rispetto alla concentrazione di tutta la specialistica

odontoiatrica su un'unica sede in quanto si creerebbe un disservizio per i residenti dei

distretti dove storicamente tale attività e sempre stata garantita; viene segnalata una
pesante ripercussione sull'organizzazione del personale infermieristico da tempo carente

(unità in quiescenza mai sostituite, unità trasferite e non rimpiazzate) con caratteristiche

anagrafìche e professionali da considerare (circa le limitazioni per idoneità alle mansioni);

vengono segnalate difficoltà sia per quanto riguarda le attività dei poliambulatori che

verrebbero sguarniti di infermiere, sia per quel che riguarda l'attività presso il Polo

odontoiatrico di via Petitti.

INTERROGA

la Giunta regionale.

Per conoscere quale sarà il costo di questo nuovo Polo odontoiatrico e quale sarà

l'utilità derivante da tale investimento, in un momento nel quale il bilancio sanitario della

Regione Piemonte è in forte difficoltà

- Se corrisponda al vero che in corso Corsica è presente un terzo riunito e non due,

come segnalato nel progetto

- Se corrisponda al vero che non è stata mai costituita un'equipe per valutare, insieme

ai dentisti, l'ergonomia dei riuniti in ristrutturazione, problema che negli ultimi anni è stato

fonte di diversi errori

- Come verranno gestiti i pazienti anziani, non autosufficienti e con malattie croniche,

per i disagi negli spostamenti

tcardella
Casella di testo
FIRMATO IN ORIGINALE (documento trattato in conformità al provvedimento del Garante per la protezione dei dati personali n. 243 del 15 maggio 2014). 


